

# INFO PUBLIK

## Letkol Inf Sriyono Pimpin Upacara Pemakaman Secara Militer

Agung widodo - [TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID](http://TEMANGGUNG.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jul 6, 2024 - 19:54



SLEMAN - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono memimpin upacara pemakaman jenazah Almarhum Serda Agus Mardi Kahono anggota Koramil 01, Kodim 0706/Temanggung yang meninggal karena sakit. Prosesi upacara pemakaman secara militer di tempat pemakaman umum Dusun Tebon RT 03/30 Desa Sidoluhur Kecamatan Godean Kabupaten Sleman.



Almarhum Serda Agus Mardi Kahono meninggalkan seorang istri bernama Irwanti, dua orang anak Muhamad Aska (4) dan aulia Sanum yang genap berumur satu tahun.





Dalam prosesi pemakaman almarhum Serda Agus Mardi Kahono di hadiri oleh Komandan Korem 072/Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 072, Ny. Kemala Zainul, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, Ketua persit KCK Cab XXVI Dim 0706 Ny. Ekha Sriyono, Para Perwira dan anggota kodim Temanggung maupun kodim 0732/Sleman.

Dalam hal tersebut, Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Zainul Bahar beserta Dandim dan rombongan berkesempatan memimpin sholat jenazah dengan dilanjutkan doa bersama.

Dandim 0706/Temanggung mengatakan, almarhum adalah salah satu prajurit kami yang terbaik, selama berdinast telah melaksanakan tugasnya dengan dedikasi dan disiplin yang tinggi, sehingga patut dijadikan suri tauladan bagi kita semua".

" Upacara pemakaman secara militer ini, dilaksanakan sebagai salah satu bentuk penghargaan negara atas jasa dan pengabdian almarhum kepada negara dan bangsa yang telah dilaksanakan semasa hidupnya.

" Saya selaku Inspektur Upacara atas nama Negara dan keluarga besar Tentara Nasional Indonesia beserta jajarannya menyampaikan turut berduka cita dan berbelas sungkawa yang sedalam-dalamnya atas meninggalnya almarhum Serda Agus Mardi Kahono diiringi do'a, semoga Tuhan Yang Maha Esa mengampuni segala dosa dan kesalahan almarhum serta menerima segala amal kebajikannya. (Pen06/Rec).